
Conseil d'école du 19 mars 2024

Présents : 

M. Baulot, adjoint aux affaires scolaires, Mme Breant, affaires scolaires
Mme Jost, Mme Euvrard,  Mme Mercuzot, représentantes parents, 
 M Guihaire, enseignant
Mme Rique enseignante et directrice 

Excusés :  

Mme Picard, enseignante,
Mme Hembise, représentantes parents
Mme Vassard, maitresse E, 
M. Niermont, inspecteur de l'Education Nationale

Absents :

Mme Lanier-Bina, représentante CCTA

Secrétaire de séance : M. Guihaire

• Effectifs, prévision rentrée 2024  

Prévisions pour la rentrée 2024 : 4 ( 27 potentiels) TPS, 16 ( 24 potentiels) PS, 15 MS, 14
GS soit 49 élèves.

• Préparation de la rentrée  

Inscriptions à la mairie :  nous avons fait passer aux parents de grande section les 
dossiers pour l'inscription en CP. ( 12 inscrits en CP)

Un courrier va être envoyé afin de prévenir les familles et pour éviter les inscriptions
au dernier moment. 

Avez vous des retours d'inscriptions en PS et TPS ? 

2 inscrits pour le moment, 1 TPS et 1PS. 

La mairie appellera les familles des futurs élèves concernant les portes ouvertes. L’infor-
mation a aussi été transmise via les réseaux sociaux.

Concernant les TPS, ils ne seront accueillis qu'en fonction des places disponibles, en don-
nant la priorité aux enfants nés en janvier/février/mars.

Nous proposons une porte ouverte le 5 avril de 18h à 19h ( maternelle des Croisettes et 
élémentaire du rempart également) pour les familles qui souhaitent visiter l'école.



• Mairie, investissements et travaux  

Remerciement pour la réparation du jeu de cour et la taille du lierre( ainsi que pour 
le devis)

Demandes :

– Risque de blessure pour tous les usagers car simple vitrage aux portes de 
circulation ( salle de jeux, porte de la cantine) et demande de changement de 
toutes les fenêtres de l'école afin d'isoler et de garantir la sécurité des usagers  
(DUER)

– Risque sanitaire : salle informatique et  montée d'escalier à refaire, humidité et 
peinture qui s'en va , mur noircie par l'humidité, le papier risque d'en souffrir,
(DUER)

– Risque physique : l'alarme incendie n'est toujours pas réparée, quand la 
nouvelle sera t elle installée ? Cela est en priorité dans le budget. 

                 ( DUER)

– La peinture de la classe de petite section s'écaille, est-il possible d'envisager de 
la repeindre ?

– Qu'en est-il du projet de végétalisation de la cour ?

– Nid d'abeilles sur la cheminée en face de l'école avec des abeilles qui viennent 
boire et se reposer dans nos bacs de jardinage.

- M. Baulot va se renseigner.

Le Budget alloué par la municipalité à l'école :
-  Projet de la cour maternelle et primaire dossier global, car le cout est de 55 000 euros. 
- Portes ( salle de jeu et petite cantine): budget de 12 000 euros. 
- 49 élèves, 45 euros par enfant pour les fournitures.
- Le gouter de Noel 73,50 ( 1,50 euros par enfant).
- Sortie scolaire 490 euros.
-  600 euros pour un spectacle de Noël.
Soit un total de 1163,50 + 2205e pour les fournitures.
- Offre de vingts draisiennes pour les écoles de Semur par l'association du Tour de 
France.
Elles devraient arriver au mois de Mai. 

La mairie assure l'entretien et la rénovation des locaux.

Demande de dérogation type 3 :

Organisation du temps scolaire sur 4 jours: avis favorable de I'ensemble du conseil
d'école. 



Fête de la Bague 2024 :

Il n'y aura pas d'école le vendredi 31 mai 2024 .
(Courrier reçu du rectorat le 12 décembre 2023)

Récupération de cette journée : Il y  aura de l'école  pour tous les élèves 
le mercredi 29 mai de 8h45 à 11h45 ( uniquement le matin)

La municipalité mettra en place exceptionnellement une garderie le matin et le midi jusqu'à
12h30. Pas de cantine. Pas d'information concernant le transport scolaire.

• Sécurité et PPMS   

PPMS/plan sécurité:

-les PPMS (Plans de Protection et de Mise en Sécurité):
PPMS confinement le 21 septembre 2023, 
PPMS attentat évacuation le 17 novembre 2023 
-l'exercice d'évacuation en cas d'incendie a été réalisé le jeudi 14 septembre 2023, un
second exercice a été réalisé le lundi 12 février 2024 mais sans signal sonore car le boitier
est endommagé.

• Risque attentat renforcé :

Résumé des arrêtés prefectoraux reçus le 26 janvier 2024.
Les entrées de l'établissement doivent être surveillées par un adulte.

Problème de la sécurité aux abords de l'école : il ne doit y avoir aucun 
stationnement aux abords de l'école or des gens se garent sur les croix.

• Un mot sera donné aux parents.

• Arreté municipal : interdiction de fumer aux abords des écoles. Un mot sera donné 
aux parents. 

• Projet d'école  

Le projet d'école est présenté par Mme Rique, l'action de cette année est le projet 
NEFLE : création d'un herbier/imagier de la nature grâce à l'artiste plasticienne Adeline 
Piovoso et Céline Duchesne avec découverte des sculptures végétales de la collègiale et 
découverte de du type d'écrit herbier/imagier/documentaire grâce à la bibliothèque et le 
musée.
L'année prochaine un travail sur la coéducation famille/école va être mis en place grâce à 
des ateliers.

Le projet d'école est voté à l'unanimité.

• Coopérative scolaire  

Le bilan de la coopérative scolaire a été présentée au cours du conseil d'école.



Il est consultable sur demande.

• Projets divers  

–  Le Carnaval des écoles de Semur aura lieu le samedi 23 mars. Merci encore aux 
parents pour l'organisation et le temps consacré et la mairie pour le prêt de la salle.

– Les élèves vont participer à la course du coeur ( sensibilisation aux dons d'organe) 
en réalisant des coeurs, en arts plastiques, qui seront donné le 22 mars, lors du 
passage de la course.

– La laison grande section/ CP se poursuit.

– La classe de Mme Picard ira au cinéma le 3 juin et la classe de Mme Rique le 14 
juin pour nos dernières séances de cette année.

– Photo de classe : une date en forêt le 9 avril et une autre en classe, plus classique 
le 29 avril.

– Le 25 juin, toute l'école  se rendra aux Jardins de Barbirey afin de passer une 
journée de découverte avec, entre autre, un atelier sur les plantes aromatiques.
Elle sera totalement prise en charge par l'école. 

– Le 28 juin est prévue la restitution de notre projet " Notre école faisons là 
ensemble" et donc du travail réalisé avec Adeline Piovoso, le musée, la 
bibliothèque, et le patrimoine de Semur ( à la collégiale), en même temps que celle 
de l'élémentaire.
Les élèves de maternelle présenteront également une danse commune. 
 Une buvette et une kermesse avec des jeux sans gain seront organisés par les 
parents.

– Notre projet Ecole de la forêt se déroule très bien, le changement de saison nous 
permet de nombreuses découvertes dans le domaine des sciences ( ail des ours, 
jonquilles sauvages, bourgeons...). Merci à tous les parents qui nous 
accompagnent et permettent que ce projet vive.

– Une buvette sera mise en place  par l'association des parents,  pendant la fête 
médiévale. 

– Le prochain conseil d'école aura lieu le 18 juin.

• Questions diverses  

Aucune question ne m'est parvenue.

Mme Rique : Qu'en est il du remplacement de Mme Ludi, ATSEM de la classe de Mme 
Rique qui doit partir en retraite fin juin ?
M. Baulot indique qu'une réunion avec Mme Rique sera organisée au retour des vacances
d'avril.


